

2025-05-31

Resultados Elecciones del Poder Judicial 2025 | A esta hora el INE dará importante anuncio sobre cómputo de votos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elcomercio.pe/respuestas/mexico/resultados-elecciones-del-poder-judicial-2025-a-esta-hora-el-ine-dara-importante-anuncio-sobre-computo-de-votos-tdpe-noticia/>

Este fin de semana, millones de mexicanos tendrán la responsabilidad de acercarse a sufragar, por primera vez, para las elecciones del Poder Judicial 2025, considerado por muchos como histórico. En este importante evento político, que no tiene precedentes, se pondrá a disposición más de 800 cargos, entre jueces, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y magistrados de todo el país. A pesar de que algunos especialistas han cuestionado esta jornada electoral, debido a que consideran una amenaza a la independencia judicial, al posible aumento de la delincuencia y que no acabaría con la terrible corrupción, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se mostró entusiasta por la aceptación que una parte de la población ha mostrado ante estas elecciones. Por ello, en medio de esta situación, el Instituto Nacional Electoral (INE) brindó detalles sobre la hora y día que se conocerán los resultados. En el desarrollo de esta nota te contamos mayores detalles al respecto.

¿A QUÉ HORA SE CONOCERÁN LOS RESULTADOS OFICIALES DE LAS ELECCIONES DEL PODER JUDICIAL 2025, SEGÚN INE?

Este domingo 1 de junio se llevarán a cabo las Elecciones del Poder Judicial 2025, en las que millones de ciudadanos mexicanos participarán para elegir a los titulares de 881 cargos a nivel nacional. Entre ellos se encuentran nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), dos magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), 15 magistrados de las salas regionales del TEPJF, cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, 464 magistrados de circuito y 386 jueces de distrito.

Por su parte, Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del INE, informó que en la jornada electoral del fin de semana solo se podrá conocer un avance de los resultados antes de la media noche, pues, en esta oportunidad, no se podrá contar con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y Conteo Rápido, debido a la falta de recursos económicos. "Iniciamos el proceso de cómputo y saldremos, por supuesto que saldremos, primero, a agradecerle a todos que hayan salido a votar. Segundo, haremos un corte entre las 11:30, 11:40 de la noche para avisar en qué porcentaje se encuentra nuestro sistema de cómputo, el avance del cómputo", dijo.

Asimismo, el consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Ernesto Ramos Mega, indicó que no existe una fecha exacta para conocer los resultados oficiales, es decir, podrían tardar días. "Conforme vayamos teniendo la información la vamos a ir a dar a conocer, pero eso varía mucho, puede variar mucho dependiendo de la participación ciudadana. Puede ser que los cómputos nos lleven dos, tres días o puede ser que nos lleven hasta nueve o diez días, dependiendo. Pero tan pronto tengamos los resultados los vamos a dar a conocer, eso sin duda", explicó para Infobae.